横浜市立深谷中学校 進路指導便り 第4号

正射恐中

令和4年6月6日発行文責:進路指導主任

原直樹



進路学習のガイダンスを行いました。

先日、学年で進路ガイダンスを行いました。進路はそれぞれが違う道を選択していきますが、みんなで考えていってほしいということを話しました。 そこで「学年全体」と「個人」のふたつの立場でのお願いです。

●「学年全体」としてのお願い●

中学校に来られる方々への挨拶やこれから君たちが参加していく説明会での態度は個人個人の評価 としてでなく「深谷中学校の生徒」の振る舞いとして判断されます。ひとりひとりが深谷中学校の代表 という意識をもって行動をしてください。

次は「お互いを気遣う気持ちを忘れずにいてほしい」ということです。これから、進路決定していく時期は人それぞれ違ってきます。早い人は11月あたりから決まっていきます。私立高校の推薦入試が1月、そして2月に私立一般入試・公立高校選抜、3月に通信制・定時制高校の選抜・発表です。希望が叶えばだれもが嬉しい気持ちになります。ただ、その時は必ず、周りを見てください。隣の友達はまだ合格に向けて必死に努力しているかもしれません。みんなの思いがわかる行動が大切です。

みんなの情報源である学校紹介のポスターが増えてきました。とても丁寧に扱ってくれて嬉しいです。 クラスに置いてある「公立高校」「私立高校」「専門学校等」のパンフレットもポスター同様、丁寧に利 用してください。

●「個人」へのお願い●

学校は「社会」へ出るための「練習の場」です。社会へ出るということは「自立」してほかの人に対して「貢献」できる人間になるということです。そのため、「就職」に関してのことを進路では一番に優先していきます。進学は「社会人」になるための「手段」です。高校進学が人生の「目的」ではありません。「いい高校」「いい仕事」ではなく、将来の「目的」のために「行きたい高校」「〇〇ができる学校」を見つけていってください。

入学試験・学力検査は初めて会うひと(先生・面接官)に自分を評価してもらいます。普段の生活態度・考え・言葉遣いが大切です。自分の一番の姿をいつでも見せられるようにしていってください。

お知らせ

「神奈川全私学展2022」が7月18日(月・海の日)にパシフィコ横浜で開催されます。詳しくは裏面をご覧ください。

神奈川の高校展2022「全公立展」は今年も残念ながら中止となりました。



高校入試過去問題集の販売をします。

販売日 : 6月16日(木)の朝(8:40まで) 販売場所:Bピロティ(下駄箱と体育館の間)

価格 : 1,000円

希望者は各自、配布してある申込用封筒にお金を入れて購入してください。